



## Palabras de la directora

Es un honor para nosotros presentar la nueva edición de nuestra revista **LA JUNTA. Revista de innovación e investigación contable** un espacio donde la experiencia profesional, el conocimiento y la investigación confluyen para ofrecerles publicaciones de carácter científico en contabilidad y temas afines. En cada número, nuestro compromiso es servir de puente entre la investigación y la comunidad científica. Además, se constituye como un recurso valioso para aquellos que buscan mantenerse informados sobre el progreso en el ámbito empresarial y gubernamental.

Esta edición representa el décimo segundo número del séptimo volumen con manuscritos que no pierden su calidad. Estas publicaciones representan el reflejo y esfuerzo incondicional del comité editorial. Además, a partir de esta edición se suma el comité científico, a fin de seguir cumpliendo a cabalidad las políticas y lineamientos de la revista para seguir creciendo y posicionándonos en el medio. Este número contiene una selección de artículos que destacan no solo por su rigor académico, sino también por su relevancia e impacto en el mundo actual.

En sentido, quiero expresar mi más profundo agradecimiento a los autores que han confiado en nosotros para difundir sus hallazgos, así como a la editora Patricia Padilla Vento, el coeditor Lenin Arge Yupanqui y a los árbitros que, con su conocimiento y dedicación, aseguran la calidad de cada trabajo publicado.

Finalmente dedicar unas palabras especiales al Dr. Oscar Diaz Becerra cuya visión y dedicación fueron el impulso inicial que dio vida a la revista **LA JUNTA. Revista de innovación e investigación contable**.

Su incansable pasión por la investigación y su compromiso con la excelencia han dejado una huella imborrable en cada edición que publicamos de forma continua desde el 2018.

El Dr. Oscar Diaz no solo fundó esta revista, sino que también estableció los sólidos cimientos sobre los cuales esta ha crecido y evolucionado. Gracias a su liderazgo, hoy tenemos un espacio en la comunidad científica, cuyo legado continuamos bajo los mismos principios y valores que siempre lo ha caracterizado.

Su legado continúa inspirándonos a mantener los estándares de calidad y a buscar siempre la verdad científica con integridad y rigor. En nombre de todo el equipo editorial, los autores, los revisores y lectores que se han beneficiado de su labor, le expresamos nuestra más profunda gratitud.

Gracias, Oscar Diaz Becerra, por su visión, su esfuerzo incansable y su dedicación a la difusión del conocimiento. Este proyecto, que inició con su sueño, continúa prosperando gracias a la solidez y la dirección que usted le imprimió desde el primer día.

Atentamente,

**Lorenza Morales Alvarado**  
**Directora**